

## La Solana es puro carnaval



▲ El Carnavalero, José González-Albo -izada.

AURELIO MAROTO ▼

La Solana es puro carnaval cada vez que el calendario alumbraba la popular celebración. Se cuentan por miles, y no exageramos, las personas que se visten de lo que sea y se echan a la calle. Niños

y mayores se mezclan en una orgía de disfraces que convierte a nuestra localidad en una referencia carnalera. Y no de ahora. Otra cosa es el debate interno de si la fiesta decae, si debe haber premios o no, si la caseta o una carpa, etc, etc. Pero negar que los solaneros somos muy carnavaleros, es negar la evidencia.

El de 2015 llegó, y siguió, con tiempo revuelto. Pero no impidió que los colegiales desfilaran el viernes por la mañana. Por la tarde se proclamó a José González-Albo, de Los Makaos, como Carnavalero del Año, y a la peña No Trasnoches como pregoneros. En ambos casos, recibieron el merecido aplauso de los solaneros.\*



▲ Pregoneros. Murga No trasnoches.

## El domingo, murgas



▲ Los Futuros Camareros actúan en una plaza repleta.

Un domingo de carnaval sin murgas sería como un jardín sin flores. Es el día más fuerte de todos, sin lugar a dudas. Por la mañana cantaron las murgas infantiles, con victoria para el CEIP Federico Romero con su época Medieval. Después

quedaron Los Híppies, Los alumnos de 6º A del Romero Peña, La Orquesta del Santo y Los Cirquistas. Por la tarde, a plaza llena, hubo cinco murgas en el XXXVI concurso general. Ganaron Los Futuros Camareros, con el tema *Los prejubilados, ¡qué descanso!*, seguidos por Los

Currantes, Los Macarras, Las Palomas Voladoras y No Trasnoches.

### Reclaman una ayuda

El sábado siguiente se celebró el III Festival de Murgas del Barkillero. Fue allí donde los murguistas reclamaron

alguna ayuda económica del Ayuntamiento. No les importa que sea un fijo para todos igual, sin competición, pero creen merecer algún apoyo extra para una actividad muy típica de La Solana que, además, llena a reborar la plaza.\*



▲ Murgas infantiles.